

Le président cubain conclut sa visite en Iran

Image not found or type unknown

Téhéran, 5 déc (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a conclu ce mardi sa visite officielle en Iran, après un programme chargé de réunions au plus haut niveau gouvernemental, de rencontres avec des hommes d'affaires, des groupes de solidarité et de visites de centres d'intérêt.

Avant son départ, le président s'est rendu au Complexe culturel historique de Sadabad, où il a tenu une réunion avec des Cubains vivant en Iran et des groupes de solidarité, qu'il a remerciés pour leur affection et leur soutien à l'île.

Quelques heures auparavant, Miguel Díaz-Canel avait qualifié de fructueux un échange avec des hommes d'affaires persans, à qui il avait présenté les opportunités d'affaires de la nation caribéenne et son offre exportable, dans le but d'élargir les liens économiques et commerciaux entre les deux pays.

La veille, le président avait visité l'Institut Pasteur et avait encouragé les scientifiques à poursuivre le développement de projets communs. Il avait souligné l'expérience de collaboration entre ce centre et l'Institut Finlay des Vaccins de Cuba dans le cadre de la pandémie de Covid-19.

Lors de son entretien avec le président de l'Assemblée consultative islamique d'Iran, Mohammad Bagher Ghalibaf, le président cubain a confirmé qu'il continuerait à renforcer les relations parlementaires et lui a remis l'invitation à se rendre à La Havane que lui avait adressée le président du parlement de l'île, Esteban Lazo.

Le dialogue avec le leader perse, l'ayatollah Seyed Ali Khamenei, figurait en bonne place à l'ordre du jour. Ce dernier a rappelé qu'il avait reçu Miguel Díaz-Canel de la même manière qu'il avait rencontré le leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, il y a 22 ans, dans une atmosphère de sincérité.

La visite a donné une continuité à toutes les questions abordées lors du séjour du dirigeant perse à La Havane en juin et à d'autres discussions bilatérales tenues dans d'autres forums mondiaux, a déclaré le président à la fin du dialogue officiel avec son homologue hôte.

Lors d'une conférence de presse conjointe, le président iranien Seyed Ebrahim Raisi a confirmé l'étroite collaboration avec Cuba dans divers domaines comme moyen de neutraliser les sanctions de Washington contre les deux pays.

De l'avis de Miguel Díaz-Canel, cette visite a permis de renforcer, de diversifier et d'élargir les intérêts et les activités de collaboration et de solidarité existant entre les gouvernements et les peuples, sur la base d'un respect et d'une cordialité qui remontent à plus de quatre décennies.

Au cours de la visite, six instruments de collaboration ont été signés dans divers domaines, notamment l'agriculture, l'élevage, la pêche, l'exploitation minière et l'énergie.

En outre, un contrat de transfert de connaissances sur les vaccins et un protocole d'accord sur la coopération stratégique entre l'Institut Pasteur d'Iran et l'Institut Finlay de Cuba pour le développement clinique et préclinique d'immunogènes ont été signés.

Le président cubain était à la tête d'une délégation cubaine de haut niveau composée du ministre des affaires étrangères, Bruno Rodríguez Parrilla, et d'autres ministres, conseillers gouvernementaux, experts dans divers domaines et scientifiques de renom.

L'Iran était la troisième et dernière étape pour le président cubain d'une tournée dans les pays du Moyen-Orient qui incluait le Qatar et qui avait commencé plus tôt aux Émirats arabes unis, où il avait également participé à deux forums mondiaux.

(Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/341337-le-president-cubain-conclut-sa-visite-en-iran>



Radio Habana Cuba